

Le 31 juillet 2017

Monsieur Normil Rameau Direction Centrale de la Police Judiciaire En ses bureaux

Monsieur le Directeur,

Sachant combien votre tâche de sécuriser le pays, et d'assister le peuple en détresse est rude et difficile, les citoyens civiquement engagés que nous sommes, apportons à votre attention des pistes de solution telles qu'elles ont été exprimées au Colloque sur l'Insécurité qui s'est tenu à l'Hôtel El Rancho, le jeudi 29 juin dernier.

Nous espérons que ce faible éclairage soumis à Me. Heidy Fortune, ministre de la Justice et de la Sécurité Publique, soutiendra votre détermination à faire régner la justice et le droit pour le bien de tous les enfants d'Haïti.

Recevez, Monsieur le Directeur de la Direction Centrale de la Police Judiciaire, nos salutations citoyennes.

Pour authentification:

Jean-Robert Argant Coordonnateur général du Collectif 4 Décembre

Sylvie Bajeux Centre œcuménique des droits humains

Fedgens Point-du-Jour Défenseurs Plus

Michée Bolivar AGIRAD